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Hannah Mesquita, Laysa Beatriz e Maria Aliny

Hannah Mesquita 

Marina Carlos 

Marina Carlos
Bethel 05

Livia Karine 
 Bethel 05

NOVAS RECEBEDORAS DONOVAS RECEBEDORAS DONOVAS RECEBEDORAS DO
PRÊMIO LÍRIO DO VALEPRÊMIO LÍRIO DO VALEPRÊMIO LÍRIO DO VALE

Carla Vitória 
 Bethel 08

Yasmim Araujo 
 Bethel 03

Nívia Xaxá  
Bethel 02

Jessica Alves 
Bethel 08

NOVAS DETENTORAS DONOVAS DETENTORAS DONOVAS DETENTORAS DO
GRAU PÚRPURA REALGRAU PÚRPURA REALGRAU PÚRPURA REAL

No dia 15 de maio foi divulgado pelo Comitê do Lírio do Vale e o Comitê
do Grau Púrpura Real quem seria as próximas detentoras dos
respectivos prêmios. As filhas agraciadas foram as exibidas abaixo. Tais
premiações representam o reconhecimento do trabalho dessas filhas
em seus bethéis e no nosso estado, como também, suas contribuições
para o engrandecimento da Ordem. O GBRN é muito grato por ter filhas
tão comprometidas, que enaltecem a grandeza de nosso estado.



O Grande Time finalizou o ciclo de
visitas oficiais da gestão 2022/2023.

Confira as últimas novidades!
Nossa Honorável Rainha do Grande
Bethel despede-se da XIV gestão
administrativa. As misses também

deixam suas mensagens de despedida.

Ocorreu em Caicó, no dia 20 de maio.
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Olá, Rio Grande do Norte. Com muito prazer encerro minha
caminhada como Honorável Rainha do Grande Bethel. Posso dizer que
foi um ano intenso, de muitas descobertas e aprendizados. Essa
jornada, na verdade, começou em maio de 2013, quando adentrei ao
Bethel n.º5, da cidade de Mossoró. Na época, ainda estava
aprendendo sobre o funcionamento das Filhas de Jó, tampouco sabia
o que era o Grande Bethel. Mas, ao longo dos anos, o Grande Bethel foi
se tornando cada vez mais presente no cotidiano dos Bethéis e com a 

DESPEDIDA DA HRGBDESPEDIDA DA HRGBDESPEDIDA DA HRGB

Página 3

participação em eventos estaduais passei
a admirar o trabalho de minhas irmãs e
tias e esperei ansiosamente o dia de fazer
parte destas fileiras. Fui sorteada para as
gestões 2019/2021 e 2021/2022 como
Guarda Externa e Interna do Grande
Bethel, respectivamente. Até que no ano
de 2022 decidi que iria participar da
seleção para o cargo de Honorável
Rainha do Grande Bethel e, com muita
alegria, conquistei esse cargo tão
sonhado. Ao longo desse ano, pude
contar com pessoas mais que especiais,
que construíram junto a mim essa gestão.
Primeiramente, todo o meu
agradecimento e estima aos Guardiões
do Grande Bethel, tia Helany Targino e tio
Wilker Medeiros. Eles foram, desde sempre,
pilares mais que fundamentais. Tia Carla
e tio Nivaldo me acompanham desde o
Bethel n.º5 e foram meus Guardiões
enquanto fui Honorável Rainha do referido
Bethel. Eles sempre zelaram por todas nós
que fazemos o Bethel n.º5 e com o nosso
estado não poderia ser diferente. 



Nossas Misses Filhas de Jó também foram peças fundamentais ao
longo da XIV gestão. Minha irmã Isadora Gurgel, a qual tenho tanto
apreço, compartilhou comigo todas as alegrias e angústias que
surgiram em nossa trajetória. Lua Ramos, nossa Miss Filha de Jó Mirim,
sempre com um sorriso cativante, esteve nos auxiliando e inspirando
muitas filhas. É uma grande alegria para mim vê-la crescendo, pois
quando a conheci ela ainda era abelhinha (das duas Colméias de
Mossoró) e hoje já é uma Filha de Jó completa, apesar da pouca 
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idade. Também pude contar com a ajuda
da irmã Júlia Alves, nossa Miss Simpatia
que nos acompanhou ao longo do ano
sempre se fazendo presente em eventos e
visitas e auxiliando no que fosse preciso. Por
fim, é a elas que devo total gratidão: AS
OFICIAIS DA XIV GESTÃO DO GRANDE BETHEL!
Sem vocês, essa gestão não teria
acontecido. Não teríamos documentos de
apoio, projetos brilhantes e materiais
encantadores. Agradeço por todo o
empenho, dedicação e cuidado com que
realizaram as atividades da gestão
2022/2023, vocês estarão sempre em meu
coração e podem contar comigo em todos
os momentos. Então, RN, nos veremos em
Mossoró, nos dias 30 de junho, 1 e 2 de julho
para viver uma Grande Sessão mágica e
cheia de amor em todos os detalhes. Até
breve e um grande beijo!

Marina Carlos - PHR, MM e Guardiã
Secretária do Bethel n.º5, Miss FDJ RN
2018/2019, Miss Simpatia Nordeste 2018/2021
e HRGB para os anos 2022/2023.
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GRANDE SESSÃO 2023GRANDE SESSÃO 2023
Estamos a poucos dias da Grande
Sessão 2023. A comissão
organizadora garante: será um
evento mágico! E nós, que estamos
aqui do outro lado da telinha,
ficamos ligados nas redes sociais
do Grande Conselho para apreciar
cada novidade.
Aqueles participantes mais ágeis e
cheios de vontade de presenciar
esse evento único ganharão um
bucket lindo, todo personalizado
com características do nosso
estado. Além disso, o Grande
Conselho já liberou quem serão os
10 sortudos.
Aqueles que não conseguiram o
brinde não se preocupem, pois os
Bethéis levarão muitos itens lindos
para vender na feira encantada.
Por falar em feira encantada, os
cadastros se encerraram no dia 26
de junho, pois os organizadores do
evento irão catalogar todos os itens
e divulgar para os congressistas.
Um passarinho mágico nos contou
que terão muitos doces deliciosos,
viu? E não faltarão brindes e
lembranças para você comprar
para todo o seu Bethel, incluindo
camisas, copos, bolsas e
muuuuuuito mais.

Outra super novidade é que
teremos muitos convidados em
nosso evento, que virão do Ceará,
Pernambuco e Minas Gerais. Outro
passarinho mágico nos informou
que teremos representante do
Supremo Bethel e do Supremo
Conselho. Que chique, hein!? Não
vemos a hora de encontrar tanta
gente maravilhosa! Confira já todas
as informações através das redes
sociais do Grande Conselho.



VISITAS OFICIAIS DE 2023VISITAS OFICIAIS DE 2023VISITAS OFICIAIS DE 2023
   O Grande Time concluiu as suas visitas oficiais
no dia 10 de junho, com o Bethel n.º9, da cidade
de São Miguel. Todos os Bethéis do Rio Grande
do Norte receberam a visita da grande comitiva.
   Tal ação foi de extrema importância para a
percepção da realidade e acompanhamento de
todos os Betheis de nosso estado. 
   Após todas as reuniões as Misses e a HRGB
tiveram um momento de interação entre as
filhas, enquanto a GG e o GGA conversavam
com os membros do Conselho Guardião.
    O Grande Time deixa essa Gestão com mais
uma etapa concluída.
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CONHECENDO O COMITÊ DO JÓRNALCONHECENDO O COMITÊ DO JÓRNALCONHECENDO O COMITÊ DO JÓRNAL
Olá, RN! Como dito nas últimas
edições, esse espaço é destinado
para falar um pouquinho sobre as
integrantes do comitê do Jornal
do GB e, no dia de  hoje,  vocês 
 vão  conhecer um pouco mais
sobre mais uma de nós.

 
  Me chamo Laysa Beatriz e o meu
Bethel de origem é o 09, de São
Miguel. Iniciei em 2016, quando eu
tinha 11 anos e tive a oportunidade de
ser uma das filhas fundadoras.
Ocupei 14 cargos ao longo desses
anos de ordem e atualmente faço
parte do coral do Grande Bethel. O
Bethel tem sido essencial na minha
construção como pessoa, através
dele pude viver novas experiências,
conhecer novas pessoas e
principalmente ter evoluído em
diversos aspectos. Costumo pensar
que existe uma versão de mim antes
e depois de ter iniciado na ordem,
pois sinto que não seria a metade do
que sou hoje sem meu Bethel e
minhas irmãs de ordem que sempre
estão dispostas a ajudar. Sou
extremamente grata às Filhas de Jó
por tudo que já me proporcionou!
 



Olá, Rio Grande do Norte!

É um misto de emoções estar concluindo
esse ciclo tão intenso, e de tantos
aprendizados. Queria dizer que foi um
grande prazer atuar como representante
de uma jurisdição tão forte, e espero que
tenha feito jus ao título de Miss Filha de Jó
RN. Sou extremamente grata por fazer
parte das Filhas de Jó Internacional e por
continuar me surpreendendo com o
quanto podemos aprender com ela.
Muito obrigada, também, a todas as
filhas de nosso estado por todo apoio
durante a gestão, participação nos
eventos e projetos e receptividade
calorosa em cada visita, que fazia com
que cada final de semana de visitas fosse
muito especial. Encerramos essa gestão
com a esperança de que nosso trabalho
tenha sido tão proveitoso para a
jurisdição, quanto foi inspirador e de
aprendizados para nós. Obrigada!
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Maria Isadora Gurgel    
Miss Filha de Jó

Oii RN!! Eu venho aqui me
despedir do Miss Fdj muito
mais do que satisfeita. Ser Miss
Fdj Mirim foi uma experiência
única e que eu nunca vou
esquecer, foi ótimo visitar
tantos Betheis e ver as
diferenças entre eles, conhecer
novas pessoas, sempre sendo
recebida com muito carinho,
aprender mais sobre nossa
ordem tão linda e que eu amo
tanto e é uma pena que tenha
que acabar, mas eu tenho
certeza que a próxima miss vai
gostar tanto quanto eu e se
sair muito bem durante essa
gestão quem vem pela frente.
Obrigada por tudo!!

Lua Ramos
Miss Filha de Jó

Mirim



Olá, RN! Em meio a um ano intenso e cheio
de aprendizado, chegou a hora de nos
despedir. Hoje, mais do que nunca sou grata
pela oportunidade de ter dividido o meu ano
com vocês, trabalhando em prol das Filhas
de Jó, e tendo a oportunidade de aprender e
me enriquecer a cada visita e diálogo no
decorrer delas. Agradeço demais ao meu 08
e a minha família por terem entrado nessa
junto comigo, compreendo os meus
momentos de distância e até mesmo se
distanciando comigo quando necessário,
vocês foram e são essenciais em todos os
meus passos dentro das Filhas de Jó. Por
fim, obrigada RN pela oportunidade,
receptividade e ensinamentos. Até a
próxima.
Julia Alves - Miss Filha de Jó Simpatia.
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Julia Alves
 Miss Filha de Jó

Simpatia

Imagens da atual Miss FDJ RN junto a
Miss FDJ Mirim e Miss FDJ Simpatia.



NOSSA PRÓXIMANOSSA PRÓXIMA  
AVENTURA...AVENTURA...
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EM MOSSORÓ/RNEM MOSSORÓ/RN


